

Medienmeldung vom 27. Dezember 2012

Gempen: Grosse Menge Papier im Wald entsorgt

In der Nähe des Gempenturms hat ein Unbekannter mehrere Bündel unverteilter Zeitschriften, Kataloge und Flyer über die Felskante in den Wald geworfen.

Am 26. Dezember 2012 wurde im Waldstück bei der Gempenfluh unterhalb des Restaurants eine grössere Menge Papier entdeckt. Dabei handelt es sich um unverteilter Zeitschriften, Kataloge und Flyer – jeweils mehrere Hundert Stück. Diese Druckwaren wurden vermutlich in den vergangenen Wochen in Bündeln über die Felskante der Gempenfluh geworfen. Das Papier verteilte sich grossflächig im Wald und muss nun von der Gemeinde entsorgt werden.

Bei den Druckerzeugnissen handelt es sich um jeweils mehrere Hundert Exemplare von

- Regio aktuell
- Dorfzeitung Express
- Werbekatalog von Möbel Pfister
- Werbeflyer einer Basler Immobilienfirma
- Spendenblatt der Stiftung Cerebral

Sie datieren mehrheitlich von November und Dezember 2012.



Ergänzend zu den eingeleiteten polizeilichen Ermittlungen sucht die Polizei Personen, die Angaben zum Verursacher machen können. Hinweise nimmt die Kantonspolizei Solothurn entgegen (Telefon 061 735 93 01).